
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 2290

Prix 650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans  une  des  plus  prestigieuse  résidence  du  quartier  Montfleury,  en  étage

élevé,  appartement traversant 2 pièces de 60m² qui  offre une vue imprenable sur

les  jardins  environnants.Créant  une  atmosphère  relaxante  et  agréable,  la  terrasse

de 8.56m² est parfaite pour profiter du soleil de la Côte d'Azur ou pour des repas

en plein air.La rénovation récente garantit que cet appartement est en parfait état,

avec des espaces de vie moderne et fonctionnel.Le garage en sous-sol fermé offre

une  solution  de  stationnement  pratique  et  sécurisée,  tandis  que  la  cave  vous

permettra de stocker vos ...

Located in  one of  the most  prestigious residences in  the Montfleury  district,  on a

high floor, this 60sqm 2-room crossing apartment offers a breathtaking view of the

surrounding  gardens.Creating  a  relaxing  and  pleasant  atmosphere,  the  8.  56sqm

terrace is perfect for enjoying the Côte d'Azur sunshine or al  fresco dining.Recent

renovation  ensures  that  this  apartment  is  in  perfect  condition,  with  modern,

functional  living  spaces.The  enclosed  basement  garage  offers  a  convenient  and

secure  parking  solution,  while  the  cellar  allows  you  to  store  your  belongings  in

complete peace of mind.Don't miss ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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